

¿SABÍAS que

una vivienda poco eficiente energéticamente exige mayores ingresos familiares para su mantenimiento



La pobreza energética se puede definir como aquella situación que sufren los hogares que son incapaces de pagar el suministro de la energía necesario para satisfacer sus necesidades domésticas.

Comúnmente se asume que la pobreza energética ocurre como una combinación de tres factores definidos a escala de hogar: el ingreso económico familiar, los costos de la energía y la eficiencia energética de la vivienda.

De esta manera, si una familia habita una vivienda poco eficiente, necesitará un nivel mayor de ingresos para asegurar la satisfacción de su demanda energética.

SABÍAS QUE N° 38 – 15/JUL/21

AUTOR

Arq. Bárbara Lantschner

Más información en la publicación de divulgación HOJITAS DE CONOCIMIENTO

[Una mirada a la rehabilitación energética profunda de edificios](#)